
 
ACTA DE REUNIÓN 

Asunto de la reunión:  

REUNIÓN COMISIÓN DE CALIDAD 

Convoca:  Fecha de inicio:  Hora de comienzo:  

Vicedecana de Calidad  28 de enero de 2020  12:30 

Lugar:      

Sala de Juntas “José Antonio Rojas”  Hora de finalización: 

    13:45 

Objetivo: 

 

Varios 

 

 
Puntos a tratar: 

 

- Aprobación del acta de la reunión del 4 de junio de 2019. 

- Renovación de Miembros de la Comisión de Calidad 

- Presentación del Informe correspondiente a la IX Evaluación para la 

Garantía de la Calidad realizada por el Grupo de Evaluación para el 

Curso 2017-18. 

- Informe sobre la Renovación de la Acreditación del Máster de 

Crecimiento y Desarrollo Sostenible. 

- Informe breve sobre los Proyectos de Innovación docente del Centro. 

- Informe sobre varias cuestiones que se plantearán por el Equipo de 

Dirección en la Junta de Facultad. 

- Ruegos y Preguntas 

 

 

Cuestiones tratadas: 

 

-Los miembros de la Comisión de Garantía de Calidad asistentes a la reunión 

aprueban el acta anterior por unanimidad. 

 

- La Vicedecana de Calidad da la bienvenida a la profesora Noelia García Rubio, 

como nueva Coordinadora del Grado de Economía. La profesora Elisa Amo pasa 

a ser Coordinadora del Doble Grado de Economía y Derecho y seguirá 

ejerciendo también como responsable de formación en esta Comisión. Se insiste 

en la necesidad de participación de los estudiantes en esta Comisión.  

 

- La Vicedecana de Calidad realiza una breve presentación del Informe 

correspondiente a la IX Evaluación para la Garantía de la Calidad realizada por 

el Grupo de Evaluación para el Curso 2017-18. En concreto, se destaca el 

retraso en la elaboración de este por los cambios metodológicos incorporados 

(cambio de una encuesta en papel a una encuesta online y la escala Likert 

utilizada (de 1 a 4 pasa de 1 a 7). Dicho cambio ha hecho que en el informe que 

se presenta sólo se incluyan datos de los tres primeros cursos (de 1º a 3º) para 

estudiantes (véase informe). 

 

- La Vicedecana de Calidad informa de que el 13 de septiembre tuvo lugar la 

primera reunión con los Coordinadores de curso correspondiente al curso 2019-

2020. En ella se realizó la presentación de los Coordinadores de Título y de 

Curso de los Grados de Economía y ADE y del Doble Grado Economía-Derecho 

para el curso académico 2019-20. Asimismo, se aprovecho para hacer un 



 
recordatorio de las funciones de los coordinadores. 

 

- La Decana también da información sobre cómo se habían organizado y 

desarrollado las Jornadas de Acogida del alumnado de primer y siguientes 

cursos siguiendo el protocolo propuesto por el equipo de dirección y el número 

de matriculados en cada uno de los Grados y Másteres adscritos a la Facultad. 

 

- La Vicedecana de Calidad informa sobre la recepción del Informe Provisional 

sobre la Renovación de la Acreditación del Máster de Crecimiento y Desarrollo 

Sostenible. Dicho informe es favorable y en el mismo solo aparecen 

recomendaciones respecto a la referencia que aparecía en la Memoria al proceso 

de selección de los estudiantes a través de una entrevista y la necesidad de 

mejora de algunos de los indicadores de resultados del título. Al respecto, la 

profesora Nuria Gómez como Coordinadora de este Máster aclara que la 

transformación de dicho Máster a la modalidad online explica que la entrevista 

no haya sido utilizada en todo el período analizado como mecanismo de 

selección. De igual modo, aclara que será necesario ajustar los indicadores a la 

modalidad online dado que el perfil del alumno es distinto y excluir de las 

estadísticas a los alumnos que no formalizan finalmente el pago de matrícula y 

abandonan el Máster. 

 

-La Vicedecana de Calidad informa sobre la solicitud de Proyectos de Innovación 

docente del Centro en julio de 2019 dentro de la XI Convocatoria de Proyectos 

de Innovación y Mejora Docente 2019-2021 convocada por el Vicerrectorado de 

Docencia. En dicha convocatoria la Facultad ha presentado dos proyectos: el 

primero adscrito al Grado de Economía, titulado “Identificación y mejora de 

competencias digitales del profesorado de la Facultad de Ciencias Económicas y 

Empresariales de la UCLM”; el segundo, adscrito al Grado de ADE, con el título 

“Competencias en la empresa digital para los estudiantes de la FCEE” está 

también ligado a la organización de los seminarios de especialización que 

coinciden con el 30 aniversario de la FCEE. A fecha de hoy, se ha comunicado la 

concesión del primero y respecto al segundo no se ha dado una resolución 

definitiva. Se aprovecha para recordar a la Comisión de Garantía de Calidad que 

el éxito de estos proyectos implica la participación de los profesores implicados 

en ambos proyectos y también de los alumnos, puesto que también es 

necesaria su colaboración tanto para conocer la percepción de los estudiantes 

sobre las competencias digitales del profesorado como para el éxito de los 

seminarios dedicados a que nuestros alumnos tengan mayores competencias 

digitales en el ámbito de la Economía y la Empresa. 

 

-A continuación, la Decana de la Facultad informa de la participación en un 

proyecto de innovación docente con la Escuela Superior de Ingeniería 

Informática titulado “Coordinación del doble Grado Ingeniería Informática y 

Administración de Empresas en el campus de Albacete de la UCLM” con el 

objetivo de avanzar en el diseño de un doble Grado de Informática y 

Administración y Dirección de Empresas. Dicho proyecto ha sido concedido y se 

espera sirva para avanzar en dicha propuesta. 

 

-La Decana de la Facultad continúa dando información sobre varias cuestiones 

que se trataran en la Junta de Facultad. En particular, se ha detectado la 

necesidad de conocimientos de Excel y se ha pedido a las áreas que den 

información sobre el uso de esta herramienta en sus asignaturas para, de ese 

modo, se pueda organizar un curso cero y/o seminario de especialización 

relacionado con el uso de esta aplicación. De igual modo, se recuerda la 



 
necesidad de plantear cursos ceros en algunas materias instrumentales 

(ejemplo, matemáticas) el próximo curso académico. 

 

- Relacionado con la necesidad de competencias digitales de alumnos y 

profesores, la responsable de formación, Elisa Amo, plantea que sería 

interesante seleccionar herramientas TIC útiles para la docencia concretas para 

que, en la medida de lo posible, hubiese cierta homogeneidad y de ese modo, 

enseñar desde primer curso tanto al profesorado como al alumnado las mismas. 

En este sentido, sería interesante realizar un curso de formación específico para 

el profesorado del Centro una vez identificadas estas herramientas. 

 

- Sin más ruegos y/o preguntas, finaliza la reunión. 

 

 

PERSONAS ASISTENTES: 

 

 Carmen Córcoles Fuentes (Decana de la Facultad de Ciencias Económicas 

y Empresariales) 

 Francisco Jareño Cebrián (Vicedecano de Ordenación Académica y 

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales) 

 Noelia García Rubio (Coordinadora del Grado de Economía) 

 Elisa Amo Saus (Coordinadora del Doble Grado de Economía y Derecho y 

Responsable de Formación) 

 Yolanda Ramírez Córcoles (Coordinadora del Grado de ADE) 

 Nuria Gómez Sanz (Coordinadora del Máster de Crecimiento y Desarrollo 

Sostenible) 

 Ángel Tejada Ponce (Coordinador del Máster de Consultoría y Asesoría 

Financiera y Fiscal) 

 Marta García Haro (representante de estudiantes del Grado de ADE) 

 Marcos Carchano Alcaraz (Representante de estudiantes del Máster de 

Crecimiento y Desarrollo Sostenible)  
 Casto Verdejo (Secretario Administrativo) 

 

 

 

 

 


